



Faire Weihnachtssterne der Marianne-Rosenbaum-Schule

Es ist Tradition, dass der Fachbereich Gartenbau der Marianne-Rosenbaum-Schule jedes Weihnachten den Verein Smiling Kids Nepal mit einer Spende unterstützt. Der Erlös stammt aus dem Verkauf von Weihnachtssternen aus Kulturversuchen. Der Verkauf fand an der Schule statt – von Schülern für Schüler und

war somit auch eine gewinnbringende Schulung für die Verkaufsgärtner. Das Besondere der Aktion in diesem Jahr war die Herkunft der gespendeten Jungpflanzen aus Fair-Trade-Produktion. Die Firma Selecta aus Stuttgart produziert in Uganda Jungpflanzen zu fairen Bedingungen, das bedeutet, faire Löh-

ne und eine bessere Absicherung für die Mitarbeiter. Als Fair-Trade-Schule konnte die Marianne-Rosenbaum-Schule mit dieser Aktion ein weiteres faires Projekt umsetzen. – Bild: Vorstandsmitglied Helmut Holzapfel, Johann Dilger, Schulleiter, Schüler und Lehrer des Fachbereiches Gartenbau und Floristik.